

## Une graduation hybride réussie en formation professionnelle!

**Val-d'Or, le 14 juin 2021** - Le Centre de formation professionnelle Val-d'Or (CFP Val-d'Or) a souligné le travail et la persévérance de 269 finissants lors de sa graduation tenue jeudi dernier. Un record a également été atteint en remettant 51 450 \$ en bourses lors de la soirée. C'est un total de 39 entreprises de Val-d'Or et de la région qui ont contribué aux bourses.

« Nous sommes fiers du travail accompli par nos finissants en contexte pandémique, souligne Jason Yergeau, directeur du CFP Val-d'Or. Je tiens à remercier également nos partenaires de croire en la relève professionnelle et de contribuer généreusement aux bourses. »

Lors de la soirée, 102 bourses ont été remises dans 15 catégories telles que l'excellence scolaire, l'engagement et la mobilisation, l'attitude constructive, le leadership ou l'implication sociale. Le CFP Val-d'Or remet annuellement des DEP prestige, qui reconnaît l'assiduité, la qualité du travail accompli et l'attitude exemplaire en cour de formation. 18 élèves finissants ont reçu cet honneur cette année, accompagné d'une bourse de 650 \$ et d'une lettre de recommandation de la direction du Centre.

Une nouvelle catégorie de bourse a été ajoutée cette année soit Reconnaissance des acquis et des compétences (RAC). Cette catégorie a permis de valoriser le travail et les efforts de trois élèves finissants au processus RAC. Au total, 27 finissants ont reçu un Diplôme d'études professionnelles (DEP) en reconnaissant leurs expériences professionnelles.

« Plusieurs personnes sont déjà sur le marché du travail et il est important pour nous de reconnaître leurs acquis et leurs compétences, explique Jason Yergeau. Avec la RAC, ces personnes n'ont pas besoin de refaire complètement le programme de formation et elles peuvent obtenir une diplomation qui vient attester leurs expériences de travail. »

### **Graduation en mode hybride**

Pour la première fois, c'est en mode hybride qu'a eu lieu la graduation. L'an dernier, cet événement ne pouvait être qu'en virtuel. Cette année, les élèves pouvaient se présenter à l'école pour vivre leur graduation en compagnie de leurs collègues de classe ou rester à la maison afin d'écouter la diffusion de la soirée en direct sur internet. Des boîtes de produits régionaux étaient remises à chaque élève pour l'occasion.

### **À propos du CFP Val-d'Or**

*Le Centre de formation professionnelle Val-d'Or forme annuellement plus de 600 élèves dans 14 programmes de formation menant à un Diplôme d'études professionnelles (DEP) ou à une Attestation de spécialisation professionnelle (ASP). À cela s'ajoutent les formations disponibles aux entreprises et aux individus avec le Service aux entreprises et la reconnaissance des acquis et des compétences pour les travailleurs ayant déjà de l'expérience. Le CFP Val-d'Or coordonne également le service régional de recrutement international Expérience Québec – La région Abitibi-Témiscamingue.*

### **À propos du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois**

*Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.*

-30-

**Source :** Caroline Neveu, coordonnatrice aux communications  
Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)